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重建
通訊

各位觀龍樓的街坊：

第一次跟進屋�h重建在2000年，由北角�h居民不滿與政府同聲
同氣的議員跟進不力開始。一做便是三年，直至最後一批居民
調遷。最近，我開始跟進黃竹坑�h清拆調遷，並於11月17日會
見房署官員。

從以往經驗所得，居民最希望儘早知悉面積、租金、設施等資
料，而有關機構卻遲遲未有公佈。故此，我會用通訊向居民匯
報資料和進度。在本年十二月，我會在觀龍樓舉行重建居民大
會，請街坊踴躍出席。

在十一月六日，我到房協看重建的圖則和模型，並提出將模型
擺放在地下大堂，方便居民看。這份通訊印了單位間格圖，請
大家留作參考。

調遷重建過程漫長，無論我是立法會或區議會的公職身分，為
居民跟進政策、個案都是我的責任，義不容辭。

2003年11月15日

「何秀蘭以往跟進屋�h重建時，都是持關懷的心，
肯耐心聆聽居民的需要。我相信她會繼續以這種
態度跟進觀龍樓重建，值得居民信賴。」

前市政局議員　陳國樑

「到觀龍區，一談到清拆重建，便看到居民表
情很痛苦，很困擾。這讓議員更了解市民關心
什麼，加多些人的因素，這是在辦公室文件中
看不到的。」

　立法會議員 吳靄儀

洗樓有感

「印象最深的有個阿婆請何秀蘭入屋，
阿婆講到想哭，說仔女不去探她。如果
你不曾落區，和他們交流接觸，你沒辦
法感受她的感覺。」

香港大律師公會前主席　梁家傑

全力推介


